

## DTV Skiwochenende in Grächen 7.-9.3.2024

Am Freitag dem 8. März um 6.45h besammeln sich die Skifahrerinnen des Damenturnvereins beim Gemeindehaus Pieterlen und fahren mit 3 Autos nach Grächen. Die Stimmung ist schon früh ausgelassen und heiter. Alle freuen sich auf tolle Skipisten und gemeinsame Erlebnisse.

Die Wandergruppe der Frauenriege macht sich etwas später mit dem ÖV auf den Weg ins schöne Wallis.

Bereits um 10.30h geniessen die ersten Skifahrerinnen das schöne Wetter und die tollen Pistenverhältnisse. In mehreren Gruppen sausten wir den Hang hinunter. Einige geniessen die Sonne nach einer Stunde bei einem Apéro, während die Sportlichen weiter die Piste unsicher machen.

Um 13.00h geniessen wir beim Mittagessen die sympathische Walliser Gastfreundschaft beim Restaurant zum See. Der Wirt und seine Familie sind sehr unterhaltsam und bringen uns zum Lachen. Das Essen war ebenfalls lecker.

Nach weiterem Ski Spass treffen wir uns wieder um 16.00 in der Day & Night Bar von Hans. Die Stimmung ist grandios und die Ballermann Musik weicht zum Glück rasch einer tollen Tanzmusik. Die Nachzügler vom Unterland (Katja, Olivia und Linda) kommen hinzu und lassen sich sofort von der tollen Stimmung mitreissen.

Rund 30 Frauen setzen sich hungrig um 20.15h ins Restaurant Walliser Kanne. Das Restaurant besticht mit schönem Ambiente und feinem Fondue. Gestärkt ziehen schon bald die ersten Tanzwütigen weiter ins Dancing Mascotte. Der DJ lässt fast keine Musikwünsche offen und wir geniessen einen ausgelassenen Abend.

Am kommenden Morgen steuern die sportlichen Skifahrerinnen bereits früh die Gondeln an um auf der Hannigalp zu frühstücken. Die Sonne scheint etwas weniger kräftig als am Freitag. Doch sind die Pistenverhältnisse schön und wir geniessen den letzten Tag auf den Skiern. Die Mittagspause im Restaurant zum See fungiert wieder als Treffpunkt. Neben den Skifahrerinnen kommen auch die Wanderinnen hinzu. Der empfohlene und äusserst starke Kaffeeschnaps von Tisch 2 geht in die Geschichtsbücher ein. Einige Damen schaffen es nicht, das Glas zu leeren.

Neben einem weiteren lustigen Après-Ski bei Hans in der Bar, treffen wir uns zum Abendessen im Restaurant Weisshorn. Das Essen mit einem leckerem Entrecôte und einem feinen Salatbuffet überzeugte uns.

Danach gehts weiter zum Tanzen ins Mascotte, wobei eine Weltbekanntheit angekündigt wird. Der Ballermann König «Sabotage» legt einen mässigen Auftritt hin, sodass die Meisten froh waren, dass er nach einer Stunde bereits wieder fertig war. Die Nacht war feucht fröhlich und der harte Kern geniesst die Party bis in die frühen Morgenstunden.

Nach 2 wundervollen Tage im schönen Grächen müssen wir bereits um 9.00h aus unserem gemütliches Ferienhaus Allalin auschecken. Bei einem leckeren und ausgiebigen Frühstück im Café Central trennen sich leider wieder unsere Wege. Das Wochenende wird uns noch lange in bester Erinnerung bleiben und dies dank unserer Top Organisatorin Esther König. Vielen lieben Dank für die lustigen und sportlichen Momente in Grächen. Es war grandios.